

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和7年1月15日 No.17

文責 平野 司

ウサギより亀であれ！ 一歩ずつでも着実に！

保護者、地域の皆様、あけましておめでとうございます。令和7年が始まり、2週間が経ちました。新しい年の始まりはいかがでしょうか。

学校は16日間の冬休みが終わり、48日間の3学期が始まりました。休み中は大きな事故、けがの連絡もありませんでした。元気に登校する子どもたちの笑顔を見て、大変嬉しくなりました。

始業式では、3学期を迎えるにあたり、次のことをお話ししました。

少し頑張ればできる目標を重ね、 なりたい自分に一歩一歩 近づく!!

少し頑張るとできそうな目標を立ててみてください。出来るようになったら、次の目標、それができたら、また次の目標をもつことが大切です。少しずつ、自分のゴールに近づいていくのです。

例えば、「家庭学習を毎日する」という人がいたら、最初は10分、1週間でできたら、次は20分、次は30分と目標時間まで少しずつ伸ばしてください。「人にやさしくする」という人がいたら、まずは隣の人から、クラスの人、学校全員と目標を広げていってください。

小さなゴールに到達したら、「よくがんばったね。」と自分をほめることも大切です。

皆さんは、これから、どんなことにでも挑戦することができ、どんな自分にもなることができる可能性をもっています。少しずつ、なりたい自分、できる自分、目標としている自分に近づいていきましょう。

3学期は短い期間ではありますが、自らの一年間の学習や生活を振り返り、今年度の重点である「自分が主人公」として、その成長を実感する重要な学期です。同時に、4月からの新しい学年や中学校への頭と心の準備の時期となります。

令和6年度の最終日である3月24日(月)に、一人一人が「この1年間、自分は頑張ることができた。」と胸を張って言えるよう、笑顔を忘れずに、“楽しく”“元気よく”を合言葉に、教職員全体で子どもたちを支えています。どうぞ、3学期もご理解、ご協力の程よろしく願っています。

SNS出前講座 実施 ～よりよい使い方を学ぶ～

12月23日(月)、株式会社「そら」の川合さんを講師に招き、3年生から6年生を対象にしたSNSに関する出前講座(情報モラル教育)を開催しました。

講座では、様々なSNSに触れる機会が大人も子どもも増える中、匿名による何気ないリプライやリツイートという言葉が“事実かどうかに限らず、侮辱や名誉棄損に当たる場合がある”ことや“インターネット上に一度、発信したことは完全に消すことはできない(デジタルタトゥー)”、それらは、自分の将来に影響を及ぼすことがあることなどについて、学ぶことができました。



感染症(インフルエンザ・コロナ等) 予防のために

昨年末は、市内において、インフルエンザ等による学級閉鎖が相次ぎました。本校では大きな流行が見られず、冬休みに入ることができました。

年末から年始にかけては、ニュース等でも報道があったように、全国でインフルエンザが大流行し、医療機関も対応に苦慮しているようです。

学校が始まり、集団での生活が戻ってきました。3学期も、基本的な感染症対策を徹底し、予防に努めていきたいと思えます。

☆ウイルスを体の中に入れない☆

○うがい・手洗いが最も効果的な予防方法です。

学校や遊びから戻ったら、うがいを行う。

しっかりと時間をかけて手洗いをする。

○必要に応じて、マスクを着用する。

☆ウイルスに負けない抵抗力をつける☆

○しっかり睡眠をとる。

○バランスの良い食事をとる。

○適度に運動する。

ご家庭でも、子どもたちの体調管理に留意いただき、この冬を健康に乗り越えていきましょう。

スケート授業について

今冬の帯広は、年末から年始にかけ、まとまった雪が降らず、晴天の日や気温の高い日が続いています。そのため、未だ、業者によるスケートリンクの造成を始めることができない状況です。

例年であれば、3学期初めから2月にかけて、スケート授業を進めるところですが、開始の目途がつかせません。体育の授業については、3学期の学習内容を進めながら、対応していきます。

今後の降雪次第となりますが、スケートリンクの造成状況、スケート授業の開始時期等については、随時、お知らせをしていきます。どうぞ、ご理解のほど、よろしくお願いたします。

教具整備にボランティア

昨年12月に本校のPTAである五十嵐さんが家庭科で使用している包丁を研いでくださいました。

包丁の切れ味は、調理実習の際の安全にも、直結します。

お忙しい中、ありがとうございました。



キラリ！ 豊成っ子

第22回北日本チアリーディングフェスティバル

自由演技競技 小学校部門

高学年の部 第1位

U-11 冬のサッカーフェスティバル 優勝

第22回北日本チアリーディングフェスティバル

エキシビション 奨励賞

第15回日本バツハコンクール動画大会

小学1・2年 A部門 優秀賞

第22回北日本チアリーディングフェスティバル

自由演技競技 小学校部門

低学年の部 第2位

第70回青少年読書感想文全道コンクール

優良賞